

5万の署名で
解散まじかの

市議会に市長が提案

1世帯あたり 約 **2**万円

国民健康保険税の大幅引き上げ

国民健康保険税を引き上げる議案（1世帯あたり約2万円）を、
斉藤市長が市議会に提出しました。市民の負担は、総額5億4千万
円です。日本共産党は引き上げ中止を要求してがんばります。

**商売は苦しく、年金は減るいっぽうなのに、
なぜ、税金や介護保険料をあげるのか。**

**解散が迫っている市議会です。
かけこみ引き上げは許されません。**

商売は苦しく、年金も減るいっぽうなのに、今年、住民
税が大幅に上がり、その影響で介護保険料や国民健康保険
税も上がりました。自民党と公明党の増税政策のせいです。

多くの市民のみなさんが、どうやって暮らしていったら
いいのか悩んでいます。国民健康保険税は今でも高すぎま
す。そのために、支払いに困っている方が少なくありませ
ん。また、払いたくても払えないために、健康保険証を取
り上げられ、あるいは短期保険証に切りかえられて、病院
にかかれない方もふえています。こんなときに、国民健康
保険税を大幅に引き上げられはたまりません。

お金がないといいますが、市は三菱炭鉱の跡地開発には、
必要かどうかもわからないのに、何十億円もつぎ込もうと
しています。お金の使い方が、間違っているのではないで
しょうか。

引き上げ中止を求める議会請願の署名も始まりました。
世論が大きくなれば、くいとめることはできます。引き上
げ議案と中止を求める請願の審議は、13日（10時開会
予定）の厚生委員会でおこなわれます。署名を集め、地元
の議員に働きかけてください。

13日(水)
傍聴を

引き上げ中止の請願署名を 厚生委員会が審査

くらしを守って
がんばります

日本共産党
市議団



(飯塚) **宮嶋 つや子**



(飯塚) **川上 直喜**



(穂波) **ゆい かんじ**



(筑穂) **林 由美子**



(庄内) **本川 文吉**



(穎田) **安永 光恵**

厚生常任委員 市場義久(委員長=庄内)、栗木千代香(副委員長=筑穂)、
貝嶋宇生男(穎田)、田中憲司(穂波)、西秀人(穂波)、ゆいかんじ(穂
波)、城島功(筑穂)、笹栗稔宏(庄内)、西川敏昭(穎田)、高取功(飯塚)、
平山悟(穎田)、松本友子(飯塚)、東広喜(飯塚)、山口武司(穂波)

日本共産党

飯塚市議団
ニュース

No.6 2006年12月 日本共産党飯塚市議団 連絡先) 飯塚市新立岩5-5
電話 (22)5500 日本共産党嘉飯地区(22)6783

世界が見え
生きる勇気がわく 「しん 赤旗」 日刊紙2900円
日曜版 800円